
創立　１９６３年３月１６日

2012-13年度R.I.テーマ

会　長　　島村　健

幹　事　　齋藤　博重

副会長　　関口　和夫

副幹事　　齋藤　哲雄

編集責任者・

クラブ広報委員長　　横山　泰史　　

週　報　　Ｎｏ．1958

発　行　　２０１３年６月６日

　みなさん、こんばんは、本日もご多用な中ご出席いただきまして誠

にありがとうございます。本日はたくさんのビジターゲストにご出席

いただいております。本日は、国際ロータリー第2770地区国際奉仕部

門委員長、鈴木隆様、ロータリー財団部門委員長、植野正裕様、国際

交流委員会委員長、大東悦巳様、資金推進委員会委員長、松村繁様、

職業研修チームVTT（Vocational Training Team）、倉金由幸様、ブ

ライダル委員会清水恵子様ご多用の中ありがとうございます。国際奉

仕部門には国際交流委員会に大木パスト会長が委員として、大変お世

話になっております。

　昨日、梅雨入り宣言がされましたが平年より10日ほど早いそうです

。埼玉県では秩父に合角ダムがありましてこちらの貯水量がかなり減

っていて5月11日から取水制限をしておりました。通常ですと梅雨入

りはあまり好ましくないと思いますが、田植えの時期等を考えますと

今回に限っては喜ばしいことなのかも知れません。

　また、最近聞いた話なのですが、2006年から銀座で「みつばちプロ

ジェクト」が行われているみたいです。銀座のビルの屋上でみつばち

を飼育しているそうです。銀座周辺ですと近くに皇居、日比谷公園、

浜離宮、銀座の街路樹と緑がふんだんにございますので、密の採取に

は困らないそうです。その密を使った品物が銀座に作られており、い

までは銀座の風物詩となっています。最近ですとみつばちだけではな

く野菜畑や花畑を屋上に作っているそうです。こうして銀座里山計画

が非常に盛んになっているそうです。この活動は花粉や密だけではな

く未来そのものかもしれません。

　冒頭でもお話しましたが、この後は結婚・誕生祝いの後、松村委員

長、倉金様に卓話をいただきたいと思います。本日も例会よろしくお

願いいたします。
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が発生してしまうかもしれません。

　そんな現状ですので教育の支援も必要なのかな

と感じている次第です。現地に行ってから自分の

クラブをはじめ色んな人にこのお話をしました。

大体の人はよく行って来たねと言ってくれたので

すが、一部の方に大変ショックなことを言われま

した。それは何かというとこの旅行にいくら掛か

ったのかと聞かれ、私は20万掛かりましたとお答

えしました。その方には20万をポリオに寄付した

方が良かったのではないかと言われまして言われ

た瞬間は大変ショックで悩んだのですが、次の瞬

間本当にその通りだなと気づきました。私が投与

した人数はたった20、30人で私が行かなくてもそ

の子達に誰かが投与したと思います。　

　20万円寄付したら何千人分のポリオワクチンに

なったわけですので、確かに寄付した方がずっと

役にたったと思います。

　もう現地行って来たので、後戻りは出来ません

。ただ、この行ってきた体験をお話することによ

ってそれが20万、30万の寄付に繋がればと思って

頑張っています。最後にロータリーカードについ

てお話をさせていただきます。一人あたりのロー

タリーカードを使用しての寄付額は少額ですが。

一人一人の行動は小さくても必ずや大きな力にな

ると思います。そして何より普段の生活での小さ

な奉仕の積み重ねよっていつの日か世界が平和に

なることこそ、本年度田中作次RI会長が仰ってい

る「奉仕を通じて平和を」の第一歩だと思ってい

ます。ですので、その第一歩となるこのロータリ

ーカードを作っていただけることをお願いしまし

て本日の卓話を終了とさせていただきます。ご清

聴ありがとうございました。

スマイル ４７,０００円

出席　　会員数　　３６　　　出席数　　　２４
欠席　　欠席数　　１２　　　（％）　　　６６．６７

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　　３
修正（％）　　　９１．６７（Ｍ・Ｕ）　　　５

■地区ロータリー部門委員長　植野　正裕様　本日、財団松村資金推進委員長、

VTT倉金君がお世話になります。

■地区国際奉仕部門委員長　鈴木　隆様　年度末のご挨拶に伺いました。今年度、

地区国際奉仕部門に対しご理解ご協力ありがとうございました。

■地区国際交流委員会　大東　悦巳様　地区国際交流委員会におきまして大木先輩

に大変お世話になりました。一年間ありがとうございました。

■地区資金推進委員長　松村　繁様　本日卓話をさせて頂きます。よろしくお願い

いたします。

■地区VTT委員会　倉金　由幸様　本日はよろしくお願いいたします。

■地区ブライダル委員会　清水恵子様　岩槻RCより参りました。地区ブライダル委

員会に属しております。

■島村会長　鈴木国際奉仕部門委員長、植野ロータリー財団部門委員

長、松村資金推進委員長、VTT委員会倉金様ようこそ。今月の結婚・

誕生の皆様おめでとうございます。

■齋藤博重幹事　結婚祝いありがとうございます。倉金様、松村様、

卓話ありがとうございます。鈴木様、植野様、大東様ようこそ

関口副会長　齋藤哲雄副幹事　大塚信朗会員　武重会員　野瀬会員

深澤会員　富永会員　神田会員　村岡会員　尾花会員　大木会員

名取会員　岡野会員　渡邊会員　井上会員　細野会員　齋藤重美会員

沼尻会員　長沼会員　斎藤修弘会員　樋口会員　
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幹　事　報　告

結婚・誕生祝い

齋藤哲夫副幹事

◆6月のロータリーレートは1ドル100円となって

　おります。

◆6月5日の18：30から斎藤修弘会員の新会員歓迎

　会を行います。皆様のご参加よろしくお願いい

　たします。

◆6月6日の例会終了後、新旧委員長会議を開催い

　たします。対象の方は例会終了後、お残りいた

　だきますようよろしくお願いいたします。

私も早くそういった身分になりたいなと感じてお

りますが、仕事からまだまだ離れて暮らすのは難

しそうです。本日は65歳の誕生日をお祝いいただ

きありがとうございました。

卓　話

結婚祝い　武重秀夫会員

　本日は結婚祝いあり

がとうございます。結

婚して50年目を迎えま

した。あっという間に

時間が過ぎた気がしま

す。私が結婚した頃は

仲人を頼む風習がありまして、ホテルニュージャ

パンで結婚式を行いました。子供は4人生まれまし

て孫がいま7人出来ました。これからも出来るだけ

長く生きて皆様とロータリーを楽しみたいと思い

ます。ありがとうございました。

結婚祝い　齋藤博重幹事

　結婚祝いありがとう

ございます。私は今年

で結婚22年目になりま

した。来年もこうやっ

てスピーチが出来るよ

うに仲良く暮らしたい

と思います。今後ともよろしくお願いいたします

。誕生祝い　神田博一会員

　誕生祝いありがとう

ございます。5月17日生

まれで65歳になりまし

た。ちょうど団塊の世

代になりました。65歳

になると仕事を離れて

悠々自適な年金生活に入る人もいると思います。

誕生祝い　深澤圭司会員

　今年で47歳になりま

した。ロータリーでは

お誕生日の枠でしか入

っていないので、来年

は結婚祝いの方でも皆

様に祝ってもらえるよ

うに頑張りたいと思います。本日はありがとうご

ざいました。

職業研修チーム(VTT)委員会　倉金由幸様

　皆様、こんばんは、

2011～12年度VTTイン

ドチームでインドに行

って来ました倉金と申

します。本日はよろし

くお願いいたします。

本日はインドでの体験を少しお話させていただき

たいと思います。私達が行ったインドのタミル・

ナドゥはインドの南の方に位置しており1年通して

非常に暑い地域です。私達が行った2月は非常に過

ごしやすい時期だと聞いておりましたが、それで

も日中は30℃を超えていました。VTTの日程とし

ては11日間行って来ましたが、初日と最終日は移

動だけでしたので実質9日間の活動となりました。

この9日間で学校10校、病院4ヶ所それに付随する

トイレ20ヶ所、そしてヒンドゥー教寺院や建築関

係を見させていただきました。また現地のロータ

リークラブにお世話になりました。例会そして地

区大会にも参加して来ました。

　ここから私の個人的なインドでの感想をお話さ

せていただきます。実は私は英語がまったく出来

ません。よく周りの方にはこのVTTの選考試験に

残ったなと言われました。やはりインドという未

知の土地に行くにあたって言葉が通じないという
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2770地区資金推進委員長　松村繁様

　皆様、こんばんは、

本年度地区で財団部門

も資金推進委員会の委

員長を務めさせていた

だいております浦和東

ロータリークラブ所属

の松村繁です。皆様方に於かれましては日頃より

ロータリー財団におきまして深いご理解とご協力

を賜っておりますことをこの場をお借りしまして

高い席からでございますが、厚く御礼申し上げま

す。また、本日は皆様の貴重なお時間をいただい

てこの財団の卓話をさせていただくことを併せま

して心から御礼申し上げます。

のはとても不安でした。私が最初にタミル語の指

差し会話本を使ってコミュニケーションをとるこ

とを考えました。

　途中、飛行機でタミル語のレッスンをしてもら

ったり、お迎えに来てくれた現地のロータリアン

にもレッスンしていただきました。インドは貧富

の差が激しく市街地と郊外ではまったく違う面が

垣間見られます。私がまずインドに行って印象に

残っているのは、学校に訪問した時、盛大な歓迎

をしていただきました。インドの公立の学校は机

や椅子がなくトイレも無い状況でした。私は言葉

が通じない代わりに、現地の人とは体でぶつかっ

てコミュニケーションを取りました。おかげでた

くさんの友達が出来ました。昨年、11月にインド

からロータリアンが6人来ましたが、その時も私

はインド人が好きなのでなるべく一緒に居たいと

思いまして、時間が許す限り彼らと一緒に行動を

共にしました。また、今年の2月に2770地区から

フレンドシップチームがインドに行くことになり

まして私も志願して2年連続インドに行って来ま

した。本当にロータリークラブの皆様にこういっ

た機会をいただけて本当に感謝しております。海

外にはまったく興味がなかったのですが、実際に

肌で海外の方と触れ合うことができてこの国際交

流の楽しさを感じることが出来ました。皆様、あ

りがとうございました。

　ロータリー財団では様々なプログラムがござい

ます。奨学生、世界平和フェロー、皆様の身近で

は地区の補助金制度などがあります。本年度も上

尾ロータリークラブさんでは上尾駅や北上尾駅で

打ち水をして、節電の啓蒙活動をしているとお聞

きしております。このようなロータリー財団のプ

ログラムをするには何が必要かと言いますと当然

お金が必要になります。そこでこのお金を集める

のが私達の資金推進委員会であります。よく資金

推進委員会はお金集めの委員会と揶揄されること

もありますが、本年度、私はただ単にお金を集め

るのではなくそのお金が何に使われているのか、

何に役だっているのかをお伝えしていこうと思っ

ています。皆様の寄付という名の種まきによって

世界でどんな綺麗な花を咲かせているか、またど

んなたくさんの実を結んでいるのかを知っていた

だくことを重点としています。その一環としまし

て今年の2月にインドのNIDというもの参加してき

ました。

　NIDはインド政府に認められた全国一斉免疫の

投与活動です。これには当然のことながらロータ

リーも参加しておりますしWHOやユニセフも協賛

しております。この日一日でインド国内にテント

を張りまして、そこで5歳以下の子供にポリオワ

クチンの投与を行いました。現地でロータリーが

支援している病院があるのですが、毎年2月23日

この病院では貧しい人を対象に無料で診察を行な

っています。ただ、どうしても薬に関してはお金

をいただくのですが、普段貧しくて病院に行けな

い人を無料で診察しております。

　実際にポリオワクチンの投与は子供たちに行な

っていますので、子供たちは泣きじゃくりながら

受けています。少しかわいそうかなと思いますが

、命には代えられないと思い心を鬼にして投与を

してきました。ワクチンの投与を終わった後、親

子で喜んで安心した顔でお帰りになられる姿を見

ますと本当にロータリアンであることの誇りと充

実感を感じることが出来ました。

　また、現地にはホームレスの子供が居て道端で

トイレをしたりしています。やはりポリオを撲滅

してもこうやって不衛生な環境ですとまたポリオ


